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农村籍退役老兵
将享老年生活补助

本报讯 我省 60岁以上的农村籍退役老
兵有了老年生活补贴，每服一年义务兵役，每
人每月发10元钱。这是记者从昨日召开的全
省优抚工作会上获悉的。

省民政厅相关负责人表示，农村籍退役
士兵的界定为，退役时落户农村户籍目前
仍为农村户籍、退役时落户农村户籍后转
为非农户籍的人员。以上人员中不包括已
享受退休金或城镇职工养老保险金待遇的
人员。“老年生活补助的发放对象仅限于未
享受国家定期抚恤补助的人员，也就是说
目前享受残疾抚恤金、三属定期抚恤金、复
员军人和病退及两参人员的生活补助金的
人员就不能再领取。”

补助标准为每服一年义务兵役（不满
一年的按一年计算），每人每月发给 10元钱。
省民政厅预计在年内将老年生活补助发到每
一名对象手中。

据省民政厅粗略估算，目前全省将有 30
万以上的退役士兵受益。而根据兰考县试点
经验，多数符合条件的退役士兵每月可领到
补助50元左右。

晚报记者 裴蕾 通讯员 郑诚

喜迎党代会

□晚报记者 王继兵

本报讯 昨日上午，市委、市政府召开第四
十六次重大项目推进工作周例会，听取上次周
例会研究确定事项推进落实情况，交通项目进
国家、进部委、进央企和进省规划工作，宇通公
司项目建设，火车站西广场周边交通优化及景
观提升方案，郑州市奥林匹克体育中心规划布
局，中心城区绿地规划和黄河迎宾馆周边规划
方案汇报，协调解决项目建设中遇到的困难和
问题，确定了下次周例会研究事项。

市领导连维良、胡荃、高建慧、孙金献、乔
新国、刘全心、张建慧等出席会议。

去年以来，按照市委、市政府的工作部署，
市交通运输委员会结合郑州都市区建设规划，
认真谋划我市交通项目进国家、进部委、进央
企、进省规划的“四进”工作。截至目前，全市
积极争取上报 12个项目进国家交通运输部规
划、7个项目进省规划。在听取市交运委关于
项目“四进”工作进展情况汇报后，会议指出，
一要加强与上级部门的沟通衔接，尽快论证规
划一批战备交通项目，通过战备道路建设与路
网建设的有机结合，支持国防道路建设，完善
城市路网；二要继续超前做好新的城市出入市
口的规划选址和项目前期工作；三要按照城市
路网标准，加快规划建设市域快速通道，通过
市域快速通道与城市路网规划的结合，让市域

快速通道成为城市周边县（市）区之间和都市
区各个组团连接的纽带，带动城市组团的全面
协调发展；四要积极做好国道、省道改造工作，
注意城市外环路建设与国道、省道的有效衔
接；五要进一步提升优化四环交通方案，科学
引导车辆向四环分流，进一步减轻市内道路通
行的压力。

宇通客车专用车项目建设进展顺利，目前
已累计完成投资5亿多元，涂装车间、总装车间
的主体已经完成，预计今年 10月份正式投产。
在听取项目进展情况汇报后，会议要求，市直
各相关部门要明确责任，主动协调，全力推进，
为重点项目创造良好的建设环境，让宇通项目
早日投产、发挥效益。

在听取火车站西广场周边交通优化方案、
景观提升方案及使用管理情况汇报后，会议指
出，要加快京沙快速通道的施工进度，争取工
程早日全线竣工，早日发挥西广场对于缓解火
车站周边商业区及西区客流交通压力的积极疏
导作用；交通部门要从全局谋划，重新优化设计
火车站地区及周边的交通组织方案，提升管理
水平，提高火车站地区和周边区域的畅通水平。

规划建设中的郑州市奥林匹克体育中心
位于郑东新区金水路以南、东四环以西、明理
路以东、学理路以北区域。在听取规划情况汇
报后，会议指出，要科学论证，合理布局，增加
体育馆的公益服务功能，满足市民对公益性运

动场馆的需求，切实提高场馆的利用率；要采
取市场运作模式，吸引社会资金参与体育场馆
建设；要扩大和提升学校及现有的公共体育设
施的使用范围和建设档次标准，实现体育设施
的资源共享，提高社会共用率。

在听取中心城区绿地规划方案的情况汇
报后，会议指出，要通过三个绿化路径，实现城
市绿量的大幅度增加，让绿城名副其实。一要
通过城市的外部增绿。依托林场、农场、水库、
水利工程、黄河岸滩，通过沿黄河绿化、南水北
调带状公园建设和环城苗木花卉产业带建设，
通过发挥林场、农场、中小水库的作用，积极增
加生态森林公园。二要通过项目改造增绿。
紧紧围绕城市改造、河流治理等增加城市绿
地，通过社区公园建设、拆墙增绿工程、局部公
园变公共绿地等措施增加城市绿量。三要通过
城市出入路口增绿。加大城市出入市口的绿地
建设，让每个出入市口都变成绿地公园。会议
强调，实现以上三个绿化路径，必须树立三个理
念：一要树立以绿增值的理念，通过建设绿地让
区域增值，通过区域升值的部分反哺城市绿化
建设。二要树立产园融合的理念，把苗圃、经济
林产业绿化和公益性的园林绿化有机结合起
来，在增加生态效益的同时，增加经济收益。三
要树立园林绿化和其他基础设施融合建设的理
念。把公益性基础设施建设与园林绿化建设相
结合，进一步提高城市的绿地面积。

市委市政府召开第四十六次
重大项目推进工作周例会

对于今年下半年市建委的有关具体工作，市建委负责
人表示，要继续深化学习型团队、管理型团队、研究型团队、
服务型团队建设，从观念理念、体系建设、工作方法、宗旨意
识等方面加强机关队伍建设，以适应新时期、新形势下的工
作局面。还将进一步加强廉政建设和勤政建设，同时加大
机关效能监察力度，市建委所有公职人员要恪尽职守、尽职
尽责，严格“问责”机制。进一步抓落实、抓跟踪、抓信息反
馈。并且要进一步推进新型城镇化、打击违法建设、确保重
点项目建设等重点工作。加快新型城镇化、提升郑州都市

区建设管理水平、推进重点项目建设、加快畅通郑州建设、
努力实现发展为民等五个方面是当前全市重点工作。

据了解，下半年市建委要集中力量、突出抓好三项工
作。第一，尽快将《郑州市建筑市场管理条例》修改提交立法
议程，抓紧研究制定集体土地建设工程招投标、施工许可、质
量安全监管、竣工验收备案等建设管理相关配套措施，深入探
讨各区建设管理体制革新；第二，持续深入开展打击违法建设
工作；第三，在坚持工程质量安全第一的前提下，狠抓协调、狠
抓开工，日夜兼程，确保完成年度畅通郑州工程建设任务。

市建委确保畅通郑州年度工程圆满完成

解决城区交通“卡脖子”问题
京沙快速通道工程是重中之重

年底前完成95%进度，出行畅通为时不远了

8 月上旬，郑
州市城乡建设委
员会召开工作会
议，传达学习全市
领导干部会议、全
市经济形势讲评
会暨市委市政府
工作会议精神，总
结部署市建委工
作。下半年郑州
市建委的各项具
体工作中，要坚持

“建设四个团队、
加强两项管理、狠
抓三项落实、推进
重 点 工 作 ”的 思
路，对照全年工作
目标，查缺补漏，
再接再厉。

晚报记者 李萌

今年作为畅通郑州最重要的城市道路工程的京沙快速
通道工程，目前工程整体进展顺利，进入8月工程顺利启动
了跨金水路和跨解放路立交等重要的节点工程，按照工程
进度，全线95%的工程将于今年年底前竣工。

市建委有关负责人表示，京沙快速通道是连接郑州南
北的重要干线道路，对于改善郑州道路格局、提升交通流量、
缓解交通拥堵有着极为重要的意义。工程建设中，各施工单
位把京沙快速通道建设作为一场硬仗来打，加大工作力度，提
高组织水平，提升协调效率，优化施工方案，为尽快解决“卡脖
子”问题，千方百计加快工程进度，才能打好这场城市交通工
程建设的攻坚战。

下一步，京沙快速通道工程建设将继续加快施工，并及
时、有效地解决各类问题，避免拖拉和推诿，影响工程进
度。还将突破薄弱环节，确保早日通车。对于存在问题，
要尽快拿出科学的、行之有效的解决方案，尽快组织实
施；要倒排工期，克服困难，调动各方面的积极因素，确保
工程早日通车、早日发挥作用。并且要落实安全责任，确
保施工安全。要制订周密、细致、严谨的安全生产方案，
加强安全监管，严格落实责任，确保施工安全和工程质
量，特别是跨铁路施工，一定要在保证铁路运输绝对安全
的前提下进行，在保证施工安全和工程质量的前提下，切
实加快施工进度。

郑州市所有乡镇
要设规划委员会

本报讯 未来，郑州市全域 7446 平方公
里的范围都将按照城市功能区的标准进行统
筹规划建设，这也意味着郑州市周边的县
（市）、乡（镇）和城区一样，将纳入城市建设统
一规划中。

20 日下午，我市召开全市乡（镇）建设管
理工作会议，会议重点指出了我市乡镇建设
管理工作的具体标准和要求。副市长孙金
献，市政府秘书长张学军，市城市管理局党委
书记、局长郑灏东参加了会议。

根据市委、市政府确立的郑州市“两城一
区”的奋斗目标，对我市乡镇建设管理工作提
出了更高标准，主要包括组织机构建设、市
容环卫管理、基础设施建设、建筑垃圾管理、
绿化亮化管理以及污水处理和水源保护这
几个方面。

各乡镇要成立乡镇规划建设管理委员
会。其中，清扫保洁垃圾收集运输有专门队
伍，主要街道保洁县城不低于 12 小时、乡镇
不低于 8 小时。县城要建设集中污水处理
设施，乡镇建成区生活污水处理率要达 75%
以上。

晚报记者 孙娟 实习生 杨秀娜

全省整顿
婚庆服务市场乱象

本报讯 昨日，记者从省婚庆协会获悉，
省工商行政管理局将利用两个月的时间，对
我省婚庆服务市场进行集中整顿。

据统计，目前我省婚庆从业人员达 3.5
万，已从原有的婚礼现场服务行业，延伸到了
婚车租赁、影楼、婚宴、化妆、礼服等诸多行
业。然而，由于婚庆服务行业市场的不规范
运营，伴随而生的婚庆服务投诉、纠纷也集中
显现。

凡在我省范围内从事经营婚庆策划、婚
纱租售、婚礼摄影（像）、婚典主持、婚车出租
等与婚庆服务行业有关的活动，均在这次集
中整顿之列，将重点治理六大行为：无照或超
范围经营婚庆服务活动的行为，未取得授权
资格而擅自以加盟店、连锁店名义从事婚庆
服务的行为，不按婚庆服务合同约定擅自减
少服务项目、降低服务标准的行为，从事隐瞒
婚庆服务真实信息的虚假表示、虚假宣传行
为，婚庆服务格式合同中存有“霸王条款”的
行为，以及其他损害婚庆消费者利益的行为
等。

晚报记者 裴蕾 实习生 施杨

□晚报记者 孙娟

本报讯 昨日，市统计局公布全市 74个街
道办事处2010年经济社会发展情况的综合评价
排序，全市街道办事处20强随之揭晓。丰产路
街道办事处、经八路街道办事处位居一二名。

据市统计局核算处有关负责人介绍，为了
科学、客观地对各街道办事处经济社会发展

情况进行评价，此次共选择了GDP、每平方公里
创造GDP、地方财政一般预算收入、法人单位数、
个体工商（经营）户数、市级以上文明社区（村）比
例等共18个经济社会统计指标进行评价。

从评价结果看，城区街道办事处的发展优
势明显强于县市，5个县市的16个办事处中，只
有新密市的新华路街道办事处首次进入全市
20强，位列第十二。

城区街道办事处的发展也不均衡，金水、
二七、中原、管城区的街道办事处发展明显更
强势，20强也基本被这四区“瓜分”。排在20强
的街道办事处名单为：金水区丰产路、经八路、
文化路、东风路、未来路、花园路、凤凰台；二七
区淮河路、大学路、解放路、建中街、德化街；中
原区林山寨、汝河路、三官庙、桐柏路；管城区
陇海路、航海东路、北下街。

郑州市街道办事处20强座次排定
丰产路、经八路位居一二名


